



GOBERNACIÓN DE
PRESIDENTE HAYES
ADMINISTRACIÓN 2023 - 2028

*Presidente Hayes es nuestro,
Trabajemos por su desarrollo!*



Boletín

S E M A N A L

RESUMEN INFORMATIVO

DE ACTIVIDADES REALIZADAS POR LAS
DISTINTAS DEPENDENCIAS DE LA INSTITUCIÓN

Lic. Bernardo Zárate
GOBERNADOR





Gobernadores Chaqueños se reunieron con el titular de la SEN

El Ejecutivo Departamental Sr. Bernardo Zárate, participó en la reunión convocada por el Ministro Cnel. (R) Arsenio Zárate, titular de la Secretaría de Emergencia Nacional (SEN), donde se abordó la coordinación de la segunda etapa de asistencia a los pobladores de los tres departamentos del Chaco afectados por los recientes fenómenos climáticos.



Durante el encuentro, se evaluaron los avances logrados hasta la fecha y el acompañamiento brindado por las tres Gobernaciones a los trabajos realizados por la SEN. Asimismo, se establecieron acciones conjuntas para fortalecer el alcance y la efectividad de la ayuda a las comunidades más afectadas.



La reunión contó además con la presencia de los Gobernadores de Boquerón y Alto Paraguay, así como autoridades municipales, reafirmando el compromiso institucional de continuar trabajando de manera articulada en favor de la población chaqueña.

Consejo de Gobernadores sesionaron en Canindeyú

El Gobernador Sr. Bernardo Zárate, participó en la sesión del Consejo de Gobernadores del Paraguay, desarrollada con la presencia de la Ministra de Salud Pública y Bienestar Social, Dra. María Teresa Barán.

Durante el encuentro se abordaron temas fundamentales para el fortalecimiento del sistema de salud en todos los departamentos.





RESUMEN INFORMATIVO DESDE EL 19 DE MAYO AL 24 DE MAYO DEL 2025

Continúa Restauración Vial - USF Benjamín Aceval

Continuamos trabajando en la reparación de caminos en la zona de Costa Guazú, área de influencia de la Unidad de Salud Familiar María Auxiliadora, en el distrito de Benjamín Aceval.

En la fecha se realizó la colocación de tubos de alcantarillado, con el objetivo de optimizar el sistema de desagüe pluvial y garantizar un mejor acceso, especialmente en días de lluvia.



Brindamos Atención Médica Integral

Profesionales de nuestra Secretaría de Salud llevaron a cabo jornadas de inspección médica general, evaluación bucal y realización de electrocardiogramas en las siguientes instituciones educativas:

- Esc. Bás. San Francisco de Asís (Benjamín Aceval - Cerrito)
- Esc. Don Jorge Gayoso (Villa Hayes - Remansito)

Estas actividades tienen como objetivo velar por el bienestar integral de los alumnos, detectando de forma temprana posibles afecciones y promoviendo hábitos saludables desde temprana edad.





RESUMEN INFORMATIVO DESDE EL 19 DE MAYO AL 24 DE MAYO DEL 2025

Minga Ambiental Interinstitucional en Villa Hayes



A través de nuestra Secretaría de Salud y los Departamentos de Medio Ambiente y Transporte, acompañamos la Minga Ambiental realizada en el barrio Alonso de Villa Hayes.

La actividad fue organizada por la Comisión Vecinal del mencionado barrio, con el valioso apoyo de la XV Región Sanitaria, Senepa Zona XV, la Municipalidad de Villa Hayes y la empresa El Farol.

El principal objetivo de esta jornada fue la eliminación de criaderos de mosquitos y la reducción del impacto de las arbovirosis, en especial el Dengue. Destacamos el éxito de la actividad, resultado del compromiso y la articulación entre las instituciones involucradas y la ciudadanía.

Entregamos Ayudas Técnicas

Desde nuestra Secretaría de Desarrollo Social continuamos con la entrega de ayudas técnicas a quienes más lo necesitan.

Cada entrega se realiza tras una evaluación previa de la situación del beneficiario, garantizando así una distribución justa y acorde a cada necesidad.



*Presidente Hayes es nuestro,
Trabajemos por su desarrollo!*





RESUMEN INFORMATIVO DESDE EL 19 DE MAYO AL 24 DE MAYO DEL 2025

Capacitamos constantemente a nuestros Funcionarios



Desde nuestra Coordinación del MECIP, hemos puesto en marcha el Plan de Formación y Capacitación para funcionarios de la Gobernación de Presidente Hayes.

En esta ocasión, iniciamos el Curso Intensivo de Informática Básica, el cual se desarrollará de manera semanal y progresiva, abarcando a todos los funcionarios.



Reafirmando nuestro compromiso con la mejora continua, entendemos que la capacitación es fundamental para el desarrollo individual. Brindar nuevos conocimientos y herramientas clave fortalece la productividad, mejora la competitividad y contribuye al cumplimiento de los objetivos institucionales.

Reunión Organizativa - II Juegos Panamericanos Junior Asunción

En el marco de los II Juegos Panamericanos Junior Asunción 2025, se llevó a cabo una importante reunión de avanzada con el objetivo de definir los detalles logísticos del relevo de la antorcha en cada capital departamental.

El encuentro contó con la participación de representantes del Comité Organizador de Grandes Eventos Deportivos de la República del Paraguay, la Primera Dama Departamental, Lic. Gloria Maidana, así como representantes de diversas dependencias de la Gobernación, la Municipalidad de Villa Hayes, autoridades militares y policiales.

Este trabajo conjunto marca un paso clave en la organización de uno de los eventos deportivos más importantes del continente, reafirmando el compromiso de todas las instituciones involucradas para garantizar un recorrido ordenado, seguro y representativo en cada departamento del país.



*Presidente Hayes es nuestro,
Trabajemos por su desarrollo!*

